

erstellt: 21.01.2018

Schauspieler engagieren sich für den Schutz der Meere

O-Ton: Hannes Jaenicke, Schauspieler, Unterstützer Sharkproject (63150 Heusenstamm), Los Angeles;

Sigmar Solbach, Schauspieler, Vorsitzender, Gesellschaft zur Rettung der Delphine e.V., 81375 München

Länge: 2:23 (divers kürzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Schauspieler Hannes Jaenicke und Sigmar Solbach waren zu Besuch auf der Wassersportmesse boot. Ihr Anliegen war ein ernstes: Sie unterstützen den Schutz der Meerestiere vor dem Menschen. Hannes Jaenicke unterstützt das Sharkproject aus Offenbach, Sigmar Solbach ist der Vorsitzende der Gesellschaft zur Rettung der Delphine. Der Beitrag stellt ihren Einsatz kurz vor.

Anmoderation: Auf der Wassersportmesse boot war es der inoffizielle Tag der TV-Schauspieler. Hannes Jaenicke und Sigmar Solbach waren als prominente Unterstützer des Naturschutzes in der Messe Düsseldorf. Der eine schützt Haie, der andere Delfine. Doch letzten Endes geht es um die große Ganze.

Beitragstext: O-Ton

Hannes Jaenicke ist als Unterstützer von Sharkproject auf die Messe gekommen. Der Verein aus Offenbach hat sich dem Schutz der Haie verschrieben. Kennengelernt hatten sich beide im Rahmen der Aufnahmen für Hannes Jaenickes Dokuserie "Im Einsatz für...". 2009 waren eben die Haie dran.

O-Ton

Ähnliche Positionen nimmt auch Sigmar Solbach ein. Der Schauspieler, der im Fernsehen einst Dr. Stefan Frank war, ist Vorsitzender der Gesellschaft zur Rettung der Delphine.

Auch er sieht im Leiden der Tiere am Menschen ein Symptom des Kernproblems.

O-Ton

Anders als die Haie kämpfen die Delfine auch mit einem Niedlichkeitsproblem. Sie landen nicht nur wie der Hai als Beifang im Netz oder mit abgetrennten Finnen am Meeresgrund. Delfine befinden sich in der wohlwollenden Umklammerung der Touristen.

O-Ton

Dabei habe er gar nichts gegen einen respektvollen Umgang von Touristen mit den Tieren. Nur was hilft all die Unterstützung? Sigmar Solbach ist vorsichtig optimistisch.

O-Ton

Bei einem Sympathieträger wie dem Delfin mögen der Schutz noch relativ leicht sein und Verbündete schnell gefunden werden, doch was ist mit den grimmigen Haien? Hannes Jaenicke nennt die Argumente.

O-Ton

Harald Schönfelder, Redaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Dateien:

vertont: boot_2018_Schauspieler_fuer_den_Schutz_der_Meere_BTR.mp3

nur O-Töne: boot_2018_Schauspieler_fuer_den_Schutz_der_Meere_BTR_unvertont.mp3